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ATA Nº 06/2021 Aos seis dias do mês de novembro do ano de dois mil e vinte e um, às oito horas, 1 

na sala de reuniões do quarto andar do Paço Municipal José Della Pasqua, situado à Avenida José 2 

Calegari, 647 – Ipê, nesta cidade de Medianeira, reuniram-se, os membros do Conselho Municipal de 3 

Previdência, sendo Franciele Perego Garcia, Jarbas Barbeta, Clair Terezinha Rugeri (ausente), João 4 

Dos Santos e Lucas Eduardo Ghellere (ausente) para mais uma reunião de trabalho, tendo como 5 

pauta: 1-Leitura e aprovação da Ata da reunião anterior; 2-Diálogo sobre a apresentação do Cálculo 6 

Atuarial realizada formalmente e presencialmente no dia vinte e dois de setembro, que teve a 7 

participação do poder executivo, da diretoria executiva do IPREMED, do conselho municipal de 8 

previdência e do seu conselho fiscal, membros do departamento de Recursos Humanos, secretária 9 

de finanças, um representante da Câmara de Vereadores e o controlador geral do município. Para 10 

dar início Franciele fez a leitura da ata da reunião anterior para apreciação dos presentes. Esta foi 11 

aprovada e assinada. Dando continuidade, João falou sobre a apresentação dos dados contidos no 12 

RELATÓRIO DA AVALIAÇÃO ATUARIAL 2021, ocorrida na reunião do dia vinte e dois de setembro. 13 

Os presentes conversaram sobre a importância deste momento, da excelente explanação realizada 14 

no dia e ainda que, naquele momento ficou aprovada a unificação dos dois regimes e que o aporte 15 

financeiro mensal que será realizado pela administração ao instituto, não onera a folha de 16 

pagamento dos servidores, não gerando problemas com o limite prudencial. Neste momento João 17 

convidou o Sr. Alexandro de Marque Diretor Previdenciário do IPREMED e juntos conversaram sobre 18 

o encerramento dos trabalhos do Conselho Municipal de Previdência, do Conselho Fiscal e do 19 

Comitê de investimentos, prevendo um encontro com todos os membros e ainda sobre a 20 

possibilidade de fazermos um documento, uma Recomendação para que o tratado na reunião de 21 

apresentação do Cálculo Atuarial seja organizado para que seja cumprida a decisão exposta na 22 

reunião.  Sem mais para o momento, eu Franciele Perego Garcia lavrei a presente ata, a qual segue 23 

devidamente assinada por mim e demais presentes.  24 


